

## Le bajó la fiebre

Una amiga casada y con tres niños me había dicho que quería asistir a unos días de retiro espiritual, también vendría con ella su suegra.

15/01/2015

Una amiga casada y con tres niños me había dicho que quería asistir a unos días de retiro espiritual, también vendría con ella su suegra. Unas semanas antes del curso de retiro la niña más pequeña, de 11 meses de edad, tuvo fiebres muy alta y durante semanas no conseguía que

le bajara , no comía apenas y llegó a perder peso, hasta el punto de preocuparnos mucho.

Encomendé a Dora, leyendo la estampa y rezando delante de su tumba, que curara a la niña. Cuatro o cinco días antes del curso del retiro, le bajó la fiebre y empezó a comer y recobrar peso, había subido 200 gr. La madre y la abuelita pudieron ir al retiro con paz, sabiendo que Dora estaba intercediendo.

A.M. (Italia)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/le-bajo-la-fiebre/> (04/02/2026)